

Protokollauszug öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 28.09.2005

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Frau Karin Thouet, In den Heimgärten 53, 52066 Aachen stellt folgende Frage:

Im November 1986 erläuterte ein Anwohner des Gillesbachtals schon das Problem des besonders morgendlichen und abendlichen Verkehrsaufkommens in unserer Straße. Wie kann es sein, dass man sich 19 Jahre mit dem selben Problem auseinandersetzt, wo man schon vor Jahren eine Einbahnstraßenregelung (fahrend von der Friedrich-Ebert-Allee Richtung Branderhofer Weg) seitens der Anwohner als beste Möglichkeit geschrieben hat.

Frau Thouet gibt sich mit der Beantwortung ihrer Frage durch ein persönliches Gespräch mit Herrn Hugot während der Sitzung zufrieden.